

NEUCHÂTEL

Trois animaux et un couffin en route pour le Pommier

Ah! Ces cigognes. On ne peut vraiment plus compter sur elles. Pour preuve, le spectacle loufoque à l'affiche du théâtre du Pommier: «Un bébé à livrer». Ce spectacle de marionnettes à plusieurs niveaux de lecture, est mis en scène et joué par Olivier Carrel, Jacques Douplat et Maud Faucherre, dans un univers de cartoon.

Une cigogne blessée confie un bébé à trois amis, un canard idiot, un lapin crétin et un cochon bêta. Au secours! Amis dans la vie comme les trois compères du conte, Olivier Carrel, Jacques Douplat et

Maud Faucherre, du Melmac théâtre de Lausanne, sont «littéralement tombés amoureux» de la BD de Benjamin Renfer, qu'ils ont adaptée. «C'est un moment léger et drôle, sans message moralisateur ou didactique», avertit Maud Faucherre. «Nos trois personnages sont bêtes, mais ils ont l'intelligence du cœur.» En plus des représentations publiques dimanche, trois journées de scolaires sont prévues aujourd'hui, lundi et mardi.

CFA

THÉÂTRE DU POMMIER Di 10 février à 11h et 15h (complet), dès 4 ans.

